

El nuevo local se encuentra en el segundo piso del centro comercial.

## CASAIDEAS abre una nueva tienda en LA RAMBLA de SAN BORJA



Colaboradores de la nueva tienda.

Luego de su regreso al Jockey Plaza en el mes de agosto, Casaideas abre las puertas de su nueva tienda en el C.C. La Rambla de San Borja.

Alfonso Vidal Palma, Gerente General de Casaideas, destacó que el objetivo principal de este nuevo local es que la marca pueda acercarse cada vez más a sus clientes. Detalló que esperan atender al público principalmente de San Borja, pero además a otros distritos de influencia, tal como San Luis, La Victoria y Surco.

El nuevo local cuenta con un área de 700 mt<sup>2</sup> y se encuentra ubicado en el segundo nivel del centro comercial. Demandó una inversión de USD 600,000, la cual espera recuperarse en un lapso no mayor de dos años.

Casaideas se encuentra presente en Trujillo, Chiclayo, Piura, Ica, Cusco y Arequipa, con dos locales. Para el 2018, la expansión continuará con dos tiendas más, una en Lima y otra en provincia; y también, se ingresará al canal E-Commerce.

Se brindaron consejos y se resolvieron dudas

## DOSSIER DE ARQUITECTURA y TOULOUSE LAUTREC presentaron charla de Diseño Interior a cargo de MARI COOPER

La reconocida diseñadora de interiores Mari Cooper brindó una charla con Ideas de Decoración para Espacios Residenciales bajo la organización de la revista Dossier de Arquitectura y el instituto Toulouse Lautrec, mezclando experiencias y dando tips sobre las últimas tendencias.

Entre los materiales que mencionó que se encuentran en tendencia durante esta temporada para los interiores de hogares u oficinas, están el bronce y el fierro. Por otro lado, Mari Cooper también comentó y resaltó la importancia de “cultivar” la habilidad de tener un buen gusto por el diseño interior.

“Para realizar un buen trabajo de Diseño Interior hay que tener en cuenta el espacio donde vamos a trabajar, lo que el cliente busca y finalmente qué es lo que quiere transmitir con el trabajo que vamos a realizar.”

Mari Cooper es Bachiller en Relaciones Públicas y Publicidad, Diseñadora de Interiores y propietaria de la marca CASA DESIGN, dedicada al diseño de interior y venta de adornos y muebles. Hace 8 años Mari Cooper crea Casa Design con la idea de marcar tendencia en el mundo del diseño y decoración, así como mantener a los clientes actualizados con lo más fino y “High End” del mundo del diseño; proyectando un estilo nuevo y propio.



La tienda cuenta con diferentes productos de diseño exclusivo.

## Boutique KARIM CHAMAN presentó colección 2018 de MISSONI HOME



Los colores y texturas son personalizables en la misma boutique.

La boutique Karim Chaman presentó la nueva colección de la marca italiana Missoni Home, que lleva a la tienda la última línea en cojines, toallas de playa, papel tapiz y papeles decorativos.

El Gerente de Proyectos, el Arquitecto José Miguel Osorio, comenta que la boutique de Karim Chaman es el aliado perfecto para representar esta marca ya que conocen las exigencias y gustos del público.

Dentro de la boutique podemos encontrar las diferentes líneas, desde toallas de playa, cojines y papel tapiz y decorativos. Estos últimos están disponibles para ser utilizados en diferentes presentaciones y combinarlos al gusto del cliente tanto en cabeceras, cortinas, tapices, backings, separadores de ambiente, entre otros y de todo tipo, texturizados, listos, unicolor, estampados, etc., que pueden ser probados en los mood boards que se encuentran en la tienda.